



Rückblick: Bulldogfreunde mit Christbäumen unterwegs

Beitrag

Am letzten Wochenende wurde in Prien eine lustige Truppe von mysteriösen Weihnachtsmännern gesehen. Sie sind durch Ernsdorf, im Ortskern um die Kirche und bis Hallwang gefahren. Auch am Flugplatz und in Stock wurden sie gesichtet. Unterwegs waren 5 Weihnachtsmänner auf 3 Oldtimer-Traktoren. Sie haben freundlich gewinkt und damit wohl sehr vielen Menschen eine kleine Freude gemacht, da fast ausnahmslos jeder zurück gewinkt hat. Auf den Traktoren waren bunt geschmückte Christbäume befestigt, die sogar mit Lichterketten bestückt waren.

Bericht und Bilder: Michael Feßler, Bulldogverein Prien-Atzing









BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bulldogfreunde
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Prien